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СамоС»тйёрженнь1м служением Родине и своей предан
ностью партии Ленина—Сталина Комсомол завоевал уваже
ние и любовь всего нашего народа. Комсомол добился 
замечательных успехов благодаря тому, что всегда был 
верным помощником большевистской партии и воспитывал
передовых людей молодого поколения в духе ленинизма.

(Из приветствия ЦК ВКП(б) комсомолу о
день его 30-летия.).

ая— дсяанзяши

-  П Е Р В А Я  К О М С О М О Л Ь С К А Я  К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я
★  ★  ★

14 и 15 октября проходила первая отчетно-выборна I 
комсомольская конференция института. Конференция 
заслушала отчетный доклад секретаря коми:ета 
ВЛКСМ тов. Диомидова и доклад председателя ман
датной комиссии тов. Шалимова.

В прениях по докладам выступили 23 человека. Кон
ференция постановила признать работу комитета удов
летворительной.

★  ★

★  ★  ★
В новый состав комитета ВЛ КСМ избраны тт. Роме- 

нец, Мещеряков, Лннчевский, Глннков, Власов, Зал
манович, Миролюбов, Бадючов, Шалимов, Вёдрышкин, 
Луговцев, Огурцов, Бычкова, Волкова, 'Рябин. На пер
вом заседании комитета секретарем его избран тов. 
Ромснсц.

Ниже мы публикуем содержание некоторых выступ
лений в прениях.

★

: *ВОЖАКИМОЛОДЕЖИ
(Из выступления директора 

института В. П. ЕЛЮТИНА)
— Главная задача комсомольской 

организации — борьба за академиче-
' скую успеваемость. Большинство сту

дентов института является членами 
ленинского комсомола'. И если «се 
они будут хорошо и отлично учить
ся, институту обеспечена стопроцент
ная успеваемость. Фактические же 
данные еще далеки от этой цифры. 
За полтора месяца из института 
исключено несколько десятков сту
дентов. Большая доля вины в исклю
чении этих людей ложится и на ко
митет ВЛКСМ, который не повлиял 
на .их. отношение к учебе.

Каждого комсомольца держать в 
^ 5поле зрения, знать в деталях его рас- 
V порядок дня, мелочи быта —• вгж- 

неншая обязанность комсорга группы. 
Комсорг должен чувствовать ответ
ственность за свою комсомольскую 
группу, тогда группа будет в числе 
первых.

Хочется мне остановиться еще на 
одном -вопросе — о социалистиче
ском отношении к труду, к людям, к 
своей группе, к лабораторному обо
рудованию, к комнате в общежитии. 
Комсомолец должен чувствовать се
бя хозяином в нашей стране. Нельзя 
отделять свое от государственного, 
«казенного». Комсомол должен при- 

'• внвать своим членам любовь к Роди
не, воспитывать их в духе предан
ности нашей партии л правительству, 
родному товарищу Сталину.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ 
Ь . АГИТАТОРАМ

(Из выступления 
<+' тов. ПИВОВАРОВА)

— Комитет ВЛКСМ занимался под
готовкой апитаторов групп к работе 
на производственной практике. На 
заводах студенты-комсомольцы долж
ны были сделать ряд докладов для 
молодежи и систематически прово
дить беседы с рабочими и служащи
ми на общественно-политические и 
технические темы. НЪ комитет 
ВЛКСМ (ответственный, тов. Ро- 
менец) не позаботился о своевре
менном инструктаже комсомольского 
актива групп. Лекции для нас чита
лись во время экзаменационной сес
сии, посещались они очень плохо. 
Все это сказалось «а результатах 
общественной работы комсомольцев 
во время практики.

96,6 процента —• такова успе- ! 
ваемость комсомольцев в прошел- ; 
шем учебном году.

В 17 научно-технических круж- | 
ках участвуют 310 студентов ин- | 
ститута. 1

428 комсомольцев сдали экза- I 
мепы по общественно-политиче- ; 
ским 'Дисциплинам на повышен- ; 

! ные сценки. ;
! 350 стенных газет было выну- |
| щено за истекший. год.
{ Более 000 комсомольцев рабо- 
| тало агитаторами, тропагаиди- 
I стами., пионервожатыми на пред- 
| приятиях и  в (школах.
| За год в институте подготовле- 
! но 310 значкистов ГТО 1 ступе- 
\ нц, 48 значкистов ГТО II ступе- 

V \ ни и 70 спортсменов-разрядников.

НУЖНЫ ТРЕНЕРЫ, 
ИНВЕНТАРЬ
(Из выступления 

тов. ВАКСЛЕРА)
— Легкоатлеты института стали 

прежде занимали во всех соревно
ваниях первые места и завоевали 
себе заслуженную славу.

Но в последнее время выступле
ния легкоатлетов были неудачны. В 
осеннем первенстве -ВУЗов Москвы 
они заняли всего лишь четырнадца
тое место. Такие результаты — пло
ды плохой организации работы сек
ции. До сих пор в секции нет тре
нера, нет; спортивного инвентаря; ши
повок, шестов для прыгаиия. .Всё это 
расхолаживает студентов, желающих 
заниматься легкой атлетикой. Ко
митет ВЛКСМ не помог легкоатле
там, и это безусловно оказывается 
на спортивных результатах.

Работу спортивных секций и, в 
частности, легкоатлетической нужно 
решительно улучшить.

п о д н я т ь  УРОВЕНЬ 
ПРОПАГАНДЫ

(Из выступления 
тов. БАРДИНА)

— Наша лекторская группа мно
го работала в прошлом году. 
На заводах, в школах, иа избира
тельных участках прочитано около 
70 докладов. Лекторы знакомили 
слушателей с задачами и деятель
ностью комсомола, раз'лен я ли поста
новления XI с'езда ВЛКСМ. Инте

ресные, содержательные лекции про
чли тт. Сафнуллнн, Матюхин, Ланин 
и Королев.

Но сделано в этой области дале
ко не все. Комитет ВЛКСМ не ор
ганизовал семинаров для лекторов. 
В ряде случаев отсутствовал кон
троль за качеством лекций со сто
роны комитета.

НАВЕСТИ ПОРЯДОК 
В ОБЩЕЖИТИИ •

Когда член комитета тов. Кочнов 
начал говорить о неряхах и злост
ных нарушителях правил внутренне
го распорядка в студенческом об
щежитии «Дом Коммуны», внима
ние делегатов было привлечено ста
рыми знакомыми фамилиями^ Не раз 
поведение этих товарищей обсужда
лось на собраниях, в стенных газе
тах, но они не сделали для себя 
никаких выводов. Речь опять шла 
о студентах Прессе, Гольдмане, Ос
маново и Кауфмане. Опять прихо
дится говорить об антисанитарном 
состоянии их кабин. Тов. Кочнов 
отмстил также неудовлетворительное 
посещение физзарядки. Многие сту
денты вообще отказываются от яв
ки на нее. Так. например, топ. 
Печко, видите ли, считает, что регу
лярные занятия физкультурой не под
ходят для советского молодого чело
века.

Тов. Кочнов считает, что большая 
вина за непорядки в общежитии ло
жится на комитет ВЛКСМ. Коми
тет не обратил внимания комсоргов 
и старост учебных групп на вопро
сы -быта. Актив групп мало интере
суется тем, как студенты проводят 
время за стенами института.

БЕЗ КОНТРОЛЯ 
И ПОМОЩИ

(Из выступления 
тов. ХУДЕНЬКИХ)

— Комитет комсомола должен по
стоянно контролировать работу кур
совых бюро, следить, чтобы все его 
решения и указания претворялись в 
жизнь. На деле получалось иначе. 
Многие решения комитета так и 
оставались на бумаге.

Я работаю секретарем курсового 
бюро. Очень часто у меня возника
ли вопросы, которых я не могла 
сама решить, порой действовала не 
так, как нужно. Но, к сожалению, 
более опытные комсомольские ра
ботники — члены комитета — нс 
помогали мне. Отчет нашего бюро 
ни разу не слушался на заседаниях 
комитета .ВЛКСМ.

Очень важно также наладить ре
гулярную учебу комсоргов групп. 
Ведь не секрет, что причина пло
хого проведения отчетно-выборных 
собраний в некоторых группах 
кроется в недостаточной опытности 
комсоргов, в неумелой подготовке 
этих собраний. Я предлагаю орга
низовать постоянный семинар комс
оргов, периодически устраивать их 
отчеты о проделанной работе.

МАЛО ЭКСКУРСИЙ, 
ЛЕКЦИЙ, КОНЦЕРТОВ

(Из выступления 
тов. КНЯЗЕВА)

—■ Советский инженер должен 
быть разносторонне образованным, 
культурным человеком. Мы имеем 
большие возможности, чтобы повы

сить культурный уровень наших сту
дентов, но используем эти возмож
ности недостаточно. За год в ин
ституте проведено несколько вече
ров отдыха; к сожалению, частот) 
них было скучно, потому, что в кон
цертах выступают всегда одни и 
те же, ставшие уже «заслуженны
ми», артисты — Иванов, Макушии, 
Лнзунова и другие. Дело в том, что 
в кружках художественной самодея
тельности участвует мало студентов, 
кружки не стали массовыми. Разве 
не примечательно, что кружок соль 
кого нения занимается на кварти
ре у своего руководителя?

/Культурно-массовую работу надо- 
решительно перестраивать. Нам 
нужно больше лекций, концертов, 
экскурсий, нужно чаще проводить- 
обсуждення новых книг советских 
писателей. Всем этим должен за
ниматься /комитет комсомола.

ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА 
КОМСОМОЛЬЦЕВ
(Из выступления секретаря
партбюро тов. Макаревского)

— Острая большевистская критика 
и самокритика со стороны делегатов, 
вселяют уверенность, что конферен
ция будет переломным пунктом в ра
боте комсомольской организации ин
ститута.

Комитет ВЛКСМ главное свое вни
мание уделял политическому воспи
танию молодежи. Используя разли I- 
ные формы политико-воспитательной 
работы, комсомольцы достигли в 
этом деле определенных успехов. Но 
сейчас .наша с <вамн обязанность со
стоит в дальнейшем улучшении по
литического воспитания, в соответ
ствии с теми высокими задачами, ко
торые ставит партия по строитель
ству коммунистического общества.

Мы все хотим, чтобы комму
низм был построен при нашей жизни. 
Для этого надо воспитывать у на
шей молодежи коммунистическое со
знание, коммунистическое отношение 
к своим обязанностям, воспитывать, 
уверенность в своих силах, в победу 
коммунизма.

•Политическое воспитание, маркси
стско-ленинская учеба страдают у 
нас рядом недостатков. Некоторые 
комсомольцы недооценивают важно
сти овладения теорией большевизма, 
не имеют индивидуальных графиков- 
работы над общественно-политически
ми дисциплинами. Наконец, комитет, 
факультетские бюро и комсорги мало- 
контролируют как тот или иной ком
сомолец повышает свой «денно-тео
ретический уровень. Устранив эти 
недостатки, мы добьемся незамедли
тельно серьезных успехов в выполне
нии нашей -главной задачи —• комму
нистическом воспитании молодежи.

:..... - Д Е Л Е Г А Т Ы ......
К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И  |

На конференцию избрано 600'! 
делегатов с правом решающего | 
голоса.

Все комсорги, члены курсовых ! 
и факультетских бюро являются I 
участниками конференции.

| Среди делегатов — 129 комсо- ! 
молок, членов и кандидатов пар- 1 
тип — 31 человек.

2 делегата имеют ученую сте- I 
лень доктора наук, 1 делегат \ 
кандидата наук.

49 делегатов конференции уча- | 
ствовали в Великой Отечествен- ! 
нон войне, 64 человека имеют ! 
правительственные награды — ор- = 
дена и медали.На снимке: делегаты конференции тт. Гладышев, Астафьева, Кернич, Мещеряков, Власов, Роменец, 

Шалимов. Фото Ю ГАЛАКТИОНОВА.
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Првдонтябрьснов социалистическое соревнование

полностью выполнить
ВЗЯТЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

Коллектив института готовится 
отмстить 32-ю годовщину Великой 
Октябрьской социалистической рево
люции. Сейчас местком проводит 
предварительную проверку выполне
ния предпраздничных социалистиче
ских обязательств.

Хорошо выполняются обязательст
ва лабораторией электрометаллур
гии (профорг тов. Скачков). Меха
ническая мастерская (профорг тов. 
Румянцев) постоянно перевыполняет 
производственный план. В сентябре 
мастерская дала 161 процент пла
на против 110  процентов, преду
смотренных обязательством. По от
стают в 'выполнении плана типогра
фия (профорг тов. Черняева) н ряд 
других отделов и мастерских.

Однако есть в институте несколь
ко кафедр и лабораторий, не выпол- 
1ГПЮЩНК отдельных пунктов соцдо
говоров. Так, например, кафедра 
рентгенографии опаздывает с подго
товкой лабораторного практикума 
но курсу кристаллографии и  мине
ралогии (ответственный тов. Опи
ши к). Намеченный срок истек еще

1 сентября, по к 1 октября обяза
тельство было выполнено только на 
50  процентов.

В таком лее положении находится 
и лаборатория тонтрольно-измери- 
тельпых приборов в отношении пунк
та социалистического обязательства 
«разработка автомата к установке 
коррозионных испытаний». Отстает 
от графика также кафедра металло
графии. Здесь задерживается выпол
нение исследовательской работы тов. 
Хориным. Некоторые кафедры и лабо
ратории дали недостаточно продуман
ные обязательства, носящие харак
тер формальной отписки. Например, 
члены кафедрьг общего машинострое
ния (профорг тов. Шевяков) обяза
лись лишь сделать по одному-два до
клада., даже без указания сроков и  
тем. Такой же характер носит соц
обязательство! кафедры прокатки.

Подобные обязательства никак нс 
вяжутся с тем большим трудовым 
нод’емом, которым охвачена наша 
страна перед великим праздником.

А. Н. МИНКЕЗИЧ.

Кружком прокатчиков плохо руководят
Когда мы обратились к старосте 

кружка прокатчиков тов. ..Мехеду 
г настойчивой просьбой рассказать 
через нашу газету о .работе кружка, 
настроение его было явно испорче
но. Ему вдруг стало некогда, и он по
советовал обратиться с  этим вопро
сом к новому старосте кружка... ко
торый был еще не избран.

Нежелание тон. Мехеда ознако
мить общественность института с 
положением дел в кружке прокатчи
ков легко об’жшгою. Рассказывать 

. почти |ие о чем. Несколько рефера
тивных докладов да. одно самостоя
тельное исследование —  вот все, 
что насчитывается в активе круж
ка. Многие члены кружка занима
лись лишь .работой, связанной с 
подготовкой кандидатских диссерта
ций некоторых членов кафедры.

Еще более неприглядна картина

деятельности кружка в новом семест
ре. В течение сентября тов. Мехед и 
тов. Суворов (руководитель кружка) 
ждали появления в институте сту
дентов четвертого курса, боясь опе
реться в научно-исследовательской 
работе на прокатчиков остальных 
курсов. Когда исчезла и  эта причина 
для оттяжки развертывания работы 
кружка, руководитель и староста ре
шили приступить к делу. .Но увы... 
Половину месяца кружок пытается 
собраться, но, как говорится, воз я 
ныне там. Стремление побыстрее 
устраниться от организации круж
ка —  'вот что руководит сейчас 
тов. Мехедом.

Так обстоит дело в кружке про
катчиков. Общественность .институ
та должна, помочь кружку стать па 
правильный пу*гь.

В. ПАВЛОВСКИЙ.

Интересный
доклад

12 октября состоялось первое в 
этом учебном >году заседание
кружка теоретическом металлур
гии. 'Был заслушан доклад студен
тов Томилина -и Герасимова «К воп
росу о шлаковании извести в период 
расплавления <в основной мартенов
ской печи». Работа основывалась на 
ознакомлении то время производст
венной практики с опытом стаханов
цев, снизивших дачу извести в пе
риод завалки твердой шихты.

---------О - —  •: .:
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Сделать кружок 
популярным

Много ценного приобретает вузов
ская молодежь, работая в научно- 
техническом кружке. Студеиты- 
э л е ктрометал дур иг, являющиеся чле
нами кружка, выполняют научно- 
исследовательские работы, и з у ч а т  
оборудование лабораторий и методы 
лабораторных исследований, знако
мятся на экскурсиях с цехами за
водов. Кафедра электрометаллургии 
составила план работы кружка, рас
считывая на участие в нем студен
тов младших и старших курсов. Но 
студенты-элсктрометаллурги по-раз
ному отнеслись к предложениям ка
федры. С большим интересом уча
ствуют в кружке студенты второго 
курса. Многие из них выразили ж е
лание изучить лабораторные агрега
ты, попробовать свои силы и в 
серьезном исследовании. Тт. Зайко, 
Крутянскнй, Федотов и  Петров уже 
взялись за дело. Мы надеемся при
влечь к конкретной работе и  дру
гих студептов второго курса.

Гораздо меньший интерес прояв
ляют к кружковой работе студенты 
третьего и четвертого курсов. На 
первом заседании кружка третий 
курс был представлен всего двумя 
товарищами —  Нефедовым и Тара
кановым. В исследовательской и ре
феративной работе ни одни студент 
третьего курса не участвует.

Полнейшее безразличие к кружку 
характерно для студентов четверто
го курса. В течение трех лет этот 
курс отказывался связаться с круж
ком, и только сейчас три студен
та —  Розанов, Травкин н Топилин 
—  включились в его работу.

Перед нами стоит важнейшая ор
ганизационная задача —  сделать 
кружок популярным на всех курсах 
института.

Доцент А. А. ЯСКЕВИЧ, 
руководитель кружка 

электрометаллургии.

З а  свя зь  науки  с п р ои зв о д ств о м
у Спектральный анализ металлов внедрен 

на заводе «Красный пролетарий»
(Письмо в редакцию)

Спектральный анализ металлов 
открывает широкие возможности пе
ред производственниками. Скорость 
получения результатов, точность 
этого метода настоятельно требуют 
скорейшего внедрения его в завод
скую практику.

На станкозаводе «Красный проле
тарий» долго ио , удашалось нала
дить спектральный анализ: ио было 
укомплектовано и  смонтировано обо
рудование, работники заводской ла
боратории но имели необходимого 
опыта. Помочь паи взялись шефы—  
сотрудники лаборатории' спектраль
ного анализа института, стали во 
главе с Владимиром Германовичем 
1Цжцкнм. Тон. Корнцкнй много раз 
бывал на заводе. Иод его руководст
вом мы установили и отрегулирова
ли два стнлоскоиа, наладили стило- 
метр. Имея эти приборы, мы смогли 
уж е начать выполнение заказов 
производства.

Кроме того, в лаборатории инсти

тута два заводских работника нау
чились самостоятельно проводить 
спектральный анализ черных ме
таллов. Сейчас лаборатория завода 
с помощью 31 под руководством В. Г. 
Кориц кого намечает освоить анализ 
ряда сплавов и цветных метал
лов.

На жим примере мы воочию убе
дились, как много пользы может 
дать тмрческоо содружество науч
ных работников с нронэводствепш1-'._ 
нами, связь нашей передовой совет- ' 
с кой науки с промышленностью. 
Мы выражаем благодарность сот
рудникам лаборатории спектрального 
анализа института стали за  помощь 
в освоении новой техники, повыша
ющей качество выпускаемых- заво
дом станков.

П. С. ЖИВУЛИН, заме
ститель директора завода 

«Красный пролетарий».
М. А. ШНЯКИНА, нач. 

центральной лаборатории

Помогаем кузнецам станкозавода
С февраля 19 4 9  года, выполняя 

решения районной партконференции 
н партбюро института, группа на
учных сотрудников кафедры ковки 
и штамповки связалась с работни
ками куопечного цеха завода «Крас
ный пролетарий», чтобы помочь им 
лучше организовать производствен
ные процессы, внедрить новую тех
нологию. л  т. д.

Па первых порах помощь своди
лась к технической консультации в 
связи с различными неполадками в 
кузнице. Но уже через месяц мы 
взялись за наиболее важные для 
цеха задачи. Мы участвовали в про
ектировании штампов для ■горизон
тально-ковочной машины, в подборе 
номенклатуры детален с тан кот, ко
торые будут изготовляться на этой 
машине. Кафедра помогла заводским 
технологам разработать . процесс

штамповки па молоте и  горизон
тально-ковочной машине. Мы внес
ли ряд предложений по механиза
ции подсобных работ па молоте для 
свободной ковки.

Бригада научных работников ин
ститута обратила внимание дирек
ции завода па то, что новые куз- 
нечпые машины в цехе использу
ются плохо. Штамповочный молот 
долгое время простаивал из-за не-' 
хватки сжатого воздуха, а . горизонт 
талыю-ковочная машина, которая 
могла бы резко повысить производи
тельность кузницы, до сих пор не 
пущена.

Кафедра ковки и  штамповки на
метила детальный план дальнейшей 
шефской работы на заводе «Красный 
пролетарий».

О
Ассистент В. В. ГУБАРЕВ.

Л М Д Е Р М А —И Н С Т И Т У Т  С Т А Л И

'4

I
л

Полярники, играющие белыми, из
брали острое продолжение в дебюте 
двух коней:

1. е4 е5 2. КГ$$ Кеб 3. Сс4 КГ6 4. 
К?4> с15 5. с : 4 Каб.

Наука о коррозии металлов в нашей стране
Веем хорошо известны колоссаль

ные потерт металла от коррозии. 
Некоторые исследователи оценивают 
их в 25 миллионов тонн в год.

Современная техника требует от 
металлурга производства металла 
высококачественного и часто с но
выми физическими и физико-хими
ческими свойствами. Можно указать 
ряд важнейших областей техники, 
получивших возможность развития 
только после открытия подходящих 
металлических материалов. Так, ши
рокое развитие азотио-тукопого про
изводства началось только после 
внедрения нержавеющей стали. Ус
пех дальнейшего развития новых 
двигателей и  газовых турбин- в зна
чительной меро зависит от того, на
сколько .четаллургам-коррозпоннстам 
удастся изыскать новые сплавы, 
устоГгшвыо против высокотемпера
турной газовой коррозии.

Наука о коррозии и защите ме
таллов —  молодая наука, по-настоя
щему широкий размах она получила 
в наши дни, в Советском Союзе. 
Однако необходимо отметить, что 
еще 2 0 0  лет назад наш великий со
отечественник Михаил Васильевич 
Ломоносов впервые 'доказал, что 
окисление металла при его нагреве

состоит но в потере пекоего «флоги
стона», как это думал немецкий хи
мик Шталь, н но в соединении ме
талла с какой-то неведомой «огнен
ной материей», как полагал англий
ский физик Бойль, а в том, что ме
талл взаимодействует с воздухом.

Идеи Ломоносова были в дальней
шем развиты в периодической систе
ме великого Менделеева, системе, 
дающей представление о химической 
активности металлов.

•Русским и советским ученым при
надлежат 'решения важнейших проб
лем ио всем основным направлениям 
науки о коррозии.

Академик Кнстяковский заложил 
основы теории явлений пассивности 
железа; член-корреспондент Акаде
мии наук СССР Н. А. Иэгарышев 
исследовал многие электрохимиче
ские процессы коррозии, создал 
большую школу советской гальвано
стегии и сейчас успешно .развивает 
вопросы термохромирования железа. 
Следует упомянуть интересные тео
ретические исследования академика 
А. II. Фрумкина по гомогеппо-элек- 
трохимпчсскому механизму корро
зии.

Большой вклад в науку о корро
зии металлов впосят многочислен
ны? работы Г. В. Акимова, и его об-

шнрпон школы по выяснению меха
низма коррозии, исследованию микро
элементов и поляризационных процес
сов при коррозионном разрушении 
металлов. Велико также практическое 
значение его работ ио исследованию 
нержавеющих марок стали, л:ари
стон того нихрома., электрохимической 
защите металлических конструкций 
и т. а .

Заслугой Г. В. Акимова является 
также созданпо советской школы 
коррозноппстов —  многочислен
ных учеников, помощников и по
следователей его научных методов. 
Труды Г. В. Акимова помогли созда
нию первой в Советском Союзе и в 
мире кафедры коррозии металлов в 
Московском институте цветных ме
таллов п золота п первого курса кор
розии металлов.

Исключительную важность имеют 
работы, проводимые академией наук 
СССР в области координации всех 
коррозионных исследований в нашей 
стране и, в частности, по организа
ции широкой сети коррозионных ис
пытательных станций— морских, ат
мосферных, почвенных —  в различ

ных республиках и областях нашей 
П'еоб'ятной Родины.

Такой общегосударственный мас
штаб противокоррозионных меропри
ятий, конечно, возможен только в 
страде победившего социализма.

Бурный рост техники непрерыв
но порождает все новые участки, где 
борьба с коррозией приобретает пер
востепенное значение. Мы должны 
дать сплавы, которые длительно нс 
окислялись бы при высоких темпе
ратурах, дать сплавы дешевые и лег
ко обрабатываемые, устойчивые про
тив соляной и серной кислот всех 
концентраций. Мы также должны по
заботиться о том, ’ггобы сернистая 
нефть но с ’едала оборудование кре
кинг-заводов за  несколько месяцев, 
чтобы коррозия перестала' мешать 
игирокому внедрению в технику маг
ниевых сплавов, мы должны 
обеспечить устойчивость не на одну 
сотшо лет каркасов я  металличе
ских частей высотных зданий Мо
сквы.

Советские ученые упорно работают 
над .разрешением' этих важных на
роднохозяйственных проблем.

Заведующий кафедрой коррозии 
профессор-доцтор Н. Д. Т0МАШ0В.

Этот вариант расценивается теори
ей с лучшими шансами у черных;

г. зюков.
-------- о --------

IV институтская 
спартакиада

Начавшаяся 26 сентября соревно-, 
ван иями по лепкой атлетике 4-я ин
ститутская спартакиада продлится до •
25 мая: 1950 года.

■Первенство академических групп 
разыгрывается по лыжам, волейболу,; 
стрельбе и шахматам. Количество 
участников и команд, выставляемых, 
группой, «е ограничивается, а зачет, 
производится по лучшим результат 
там: лыжи — 10 человек, волейбол 
— I команда, Стрельба — б чело
век, шахматы — 5 человек.

(Первенство между факультетам! 
разыгрывается следующим образом: 
по подготовке значкистов ГТО I и 
II ступеней и спортсменов-разрядни
ков, соревнования по лыжам, конь
кам, волейболу, футболу, баскетболу, 
шахматам, гимнастике, стрельбе, хок
кею, плаванию, кроссам, легкой ат
летике.

Соревнования по легкой атлетике: 
принесли победу технологическому _ 
факультету — 10 -очков, на вторбм 
мосте металлургический факультет— .
6 очков.

Сотрудники института- к  участию в > 
соревнованиях пока не привлечены, 
а местком стоит в стороне от этого 
мероприятия. . . . .  ■

Оргкомитет спартакиады.-'

Ответственный - редактор
Б. Г. ЛЕБЕДЕВ, " I
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